

Jurisprudence / 2. Procédure pénale

Nr. 19 Bundesgericht, Öffentlich-rechtliche Abteilung, Urteil vom 7. Februar 2018 i.S. A.C. und B.C. gegen Staatsanwaltschaft II des Kantons Zürich – [1B_375/2017](#) und [1B_379/2017](#)

[Art. 56 lit. f StPO](#): Ausstandsbegehren; Befangenheit aufgrund prozessualer Fehler.

Ein Staatsanwalt oder eine Staatsanwältin tritt – abgesehen von den in [Art. 56 lit. a–e StPO](#) geregelten besonderen Ausstandsgründen – in den Ausstand, wenn er oder sie «aus anderen Gründen, insbesondere wegen Freundschaft oder Feindschaft mit einer Partei oder deren Rechtsbeistand, befangen sein könnte» ([A...](#)

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

 Login